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舒淇昨日出席活动时被
老外又搂又亲，不过她毫不介

意，淡然地说：“外国人是这
样啦！我无所谓。”刚从法国

返回的她，被记者追问有否艳
遇时，她大方地说：“当地男
士都有留电话、电邮地址给

我，我全部都有复，实行宁杀
错不放过。拍拖每个人都想，
但拍拖同结婚是两回事，拍拖
好玩过结婚，我觉得现在生活
很好。”

舒淇又透露将离港度情

人节及农历新年，而假期至少
到下月底才结束，她打趣说：
“看哪个回（电邮）给我，我
就飞去哪里！现在未有戏想
拍，以前请长假难，现在比较
容易。” $%
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除了港台演员和小品大

腕赵本山之外，韩红的接连
两次缺席彩排一直是媒体
关注的焦点。自打王菲与李
亚鹏结婚生女之后，目前内
地流行乐坛最红的歌手就
只剩下了那英、田震和韩
红，那英和田震根本瞧不上

央视春晚，所以，尽管韩红
接二连三地缺席，但她的名
字仍一直被列在演员名单
之内。

昨天与韩红“飙”高音
的是由央视《星光大道》走
出来的黑人歌手郝歌，两人

“珠联璧合”的表演让现场
观众叹为观止，尤其是郝歌，
在现场更是铆足了劲要与音
域宽广的韩红“PK”。无论
从形式还是现场反应来看，
绝对不逊于上届春晚中老歌
唱家吴雁泽和星光大道歌手

阿宝的合作，想必会成为今
年春晚的一大亮点。

而以年轻歌手阿朵、
《梦想中国》冠军选手熊汝
霖领衔的歌舞《炫舞激情》
意外被砍。金越此举让不少
媒体及剧组成员都倍感意

外，一位编导对记者说：“金
导这刀砍得够痛的，拿咱们

台捧出的新人开刀，既要顶
很大压力，又是件很有魄力

的事，确实是用心良苦。不
过熊汝霖挺意外，据说情绪
相当低落。”
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由黄宏、牛莉、雷恪生

表演的小品《老谭》昨天临
时易名，变成了《老舅》，但
基本剧情不变。记者发现，
黄宏在表演过程中又加了
不少台词，把原来按导演组
要求压缩的时间又给找了
来。据悉，在 7日第二场彩

排之后，节目组一致认为黄
宏的这个小品现场反应良

好，觉得还可以加入一些眼
下流行的俏皮话来活跃一
下现场气氛。
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严顺开、林永健等人合

作的小品《假话真情》也发
生了很大变化。以前设计的

情节是严顺开给“老李”打
电话，让别人把自己的儿女
骗回家，而这次改成了严顺
开亲自打电话给儿女们，少
了一些不必要的铺垫，情节
变得更加紧凑。据记者了
解，《假话真情》中“大女

儿” 的扮演者刘小梅和本

届春晚语言类节目统筹崔
砚君是现实生活中的夫妻

档，不知崔统筹在给“自家
人” 干活时额外多卖了几
分力气。
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今年春晚本来安排了三

个相声节目，分别是《免费
电话》（大兵、赵卫国、李金
斗）、《我惯着他》（赵炎、周
炜）和《彩铃声声》（武宾、
李伟健）。这三个相声节目
质量一般，而尤以《彩铃声
声》最没“笑”点，因此之前

一直有消息称《彩铃声声》
在首场彩排后被毙。昨日，这
一传闻终于得到了证实。

不知是不是因为第一年
亮相春晚舞台的缘故，周炜
显得很是紧张，上场时居然
把话筒给拿倒了。另外，这

个节目的时间也缩短了，前
半部分内容被砍掉不少。

大兵、李金斗和赵卫国
的相声《免费电话》只能说
是“差强人意”，若不是李
金斗的 “反串” 和大兵的
“精神病”造型还有些新意

的话，这个节目想入围恐怕
都有些难。

@ABC DEF

GHBC IJ

近日，原本入围金像奖
的影片《三峡好人》被意外

取消提名，引发业内关注。昨
日，香港电影金像奖协会主
动给记者发来电子邮件，对
贾樟柯深表歉意。
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2月7日，金像奖方面宣

布取消《三峡好人》的提名，
原因是影片未在香港以 35
毫米胶片拷贝放映。这引起
了《三峡好人》制片方周强
的不满，他说：“因为《三峡
好人》 的内地版少了 2分
钟，因此我们没有办法直接

把内地的 35毫米拷贝拿到
香港来放映。对于香港电影

金像奖的最佳亚洲电影单
元，我们从来没有报名参加，
对方在我们得到提名之前也
没有通知我们，现在又这样
草率地让我们出局，这是对
我们的不尊重。”
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昨日，香港电影金像奖

协会给记者发来邮件，对这
一事件做出了解释，也对
《三峡好人》致歉。邮件内容
如下：
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王小帅前日在上海接受
了媒体采访，对于此番贾樟

柯的作品《三峡好人》被取
消金像奖参赛资格的事件，
王小帅表示自己目前正忙于
新作《左右》的初剪工作，才
刚刚听说这个事：“我觉得香
港金像奖还是应该顺应潮
流，现在越来越多的影片都

开始使用数码、高清拍摄，能
够在数字影院上映，可以省
下很多拷贝的花费。”不过他
对于这种趋势，毫不掩饰自
己的伤心，“我还是不希望胶
片的味道过早地消失。”
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春晚进入第三次彩排
阶段，现场一片老气横秋，

主持人也都是老面孔。记者
昨日采访了这几位主持人，
听他们说幕后的心酸故事。
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1996年央视的春节晚

会是北京、上海、陕西三地
合办的，那一年春晚剧组还
有一个高高瘦瘦的姑娘做
剧务，她经常在剧组跑前跑
后，这个姑娘就是董卿。那
个时候董卿刚进东方台，她
说：“当时我想都没敢想自

己能主持春晚，而且还是央
视春晚。”十余年之后，她没

敢想的事发生了，“央视文
艺中心的主任问我愿不愿

意主持春晚，我当然说愿
意。谈话结束后，我马上给
妈妈打电话。”
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都说今年春晚主持人

克隆去年，一点都不假，就
连主持人的任务都跟去年
一样，沈阳老乡刘芳菲跟张

泽群今年仍旧给全国老百
姓念电报。

一直主持访谈类节目，
一下子加快语速念电报，刚
开始刘芳菲吃不消，还找不
到能迅速提高语速的方法，
此时张泽群教了她一招，那

就是每天读报纸，读了三天，
刘芳菲的语速就快多了。
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再次在春晚彩排的舞台

上见到周涛，记者从周涛的
脸上看不到丝毫疲倦，她说

她是受人感染的，“那些人
就是在彩排过程中永远情
绪饱满的演员———他们是来
自西藏自治区拉孜县的藏
族同胞，在春晚的舞台上他
们将为大家表演藏族舞蹈
《飞旋踏春》。这个节目极

具感染力。”
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主持了这么多年的春

晚，朱军却没有遭遇到“一
代新人胜旧人”的法则。他
坦言：“做主持人最重要的
是一定要有性格，我觉得我
一直就是一个有性格的主
持人。主持人其实也是演
员，主持不同的节目就像扮

演不同的角色。从 1997年
到现在，我已经主持了十年
的春晚，每年，我都扮演不
同的角色，常变才能常
新。” @A`C �,
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《集结号》刚到沈阳进行
拍摄，就迎来了一位特殊的客

人。为尽地主之谊，赵本山特
地买了100斤苹果亲自送到
《集结号》剧组，慰劳已经在
外奋战几个月之久的工作人
员，这让一直绷紧弦工作的剧
组人员感到了家的温暖。

据悉，前来探班的不仅

有国内大腕，曾执导《太极
旗飘扬》的韩国导演姜帝圭

也一直与冯小刚私交甚好，
每逢冯导拍片他必到剧组探

班慰问。尽管目前人在美国
无法抽身亲自到片场，姜帝
圭还是特意在美国的办公室
录制一张DVD，托工作人员
带给正在《集结号》片场的
冯小刚，在视频中他一再表
示对《集结号》这部战争大

片的期待。
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沉寂多年的作家王朔最
近高调复出了，他透露了一个

庞大的经营计划，撇开出版
社，由作者直接面对读者，将
网络、写作与出版结合一处。
“等我开了网，你们都到我那
里去。人进来点击一毛钱看我
一次，你有兴趣就花一毛钱进
来看看，这比买书便宜吧。”

近日，《国际先驱导报》
与新浪网就“你会购买王朔的
网络小说吗”进行了在线联合

调查，截止到2月7日13时，
共有 1605人接受了调查，其
中64.84%的人认为不会购买
王朔的网络小说。“作为王朔
的铁杆读者，我肯定想看，但
网络支付不安全，所以我宁可
选择看纸媒的。”很多读者这

么说。 v¯
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台湾首富郭台铭和艺人
刘嘉玲同游海南岛、宜兰的消

息曝光，郭刘配的绯闻可说是
热到最高点，刘嘉玲到底情归
何处？有网络业者推出票选，
让网友表达意见，不到两天时

间，影星男友梁朝伟得到
17000多票，遥遥领先绯闻对

象郭台铭的8000多票。
前不久，郭台铭、刘嘉玲

十指交扣现身，两个人还不
止一次一同亲密出游，以至

于网络上就出现票选“刘嘉
玲情归影星还是首富？”

不到两天时间，和刘嘉

玲爱情长跑18年的梁朝伟，
以17000多票遥遥领先台湾
首富郭台铭的 8000多票，
25000多名网友投票，超过

七成是女性，其中女性网友
比较偏好梁朝伟，如果以年
纪来看，30岁以下大多数人
会选梁朝伟，30以上随着年
纪越大，就越偏好郭台铭。不
过从网络票选结果来看，影
帝魅力显然胜过富商。¸¹
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李宇春《皇后与梦想》庆
功会于 2月 8日在京举行，

春春在庆功会上透露了一件

糗事，由于近期经常在家中
练习打鼓，不料影响到了邻
居被敲门警告，最重的一次

还曾经被投诉。不过春春也
万万没想到竟因祸得福，唱
片公司老板得知后特意送
来一部电鼓，让春春佩戴耳
机练习便不会担心被投诉
了。春春称自己一直对打鼓
很有兴趣，去年开始便一直

偷偷练习，甚至在乘飞机的
途中和工作闲暇时都会练
习鼓点，不过谦虚的春春称
自己还只是个入门级鼓手，
今年会找个适当的时候给大
家展示。 ÃÄ
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《门徒》8日在香港举行
首映礼，刘德华盛装出席。活

动当中，刘德华刻意戴上帽
子，再次引来秃头恶化的疑
云，也成为媒体追问的对象。

前一阵子香港媒体传出
刘天王因为染头发，毛囊受伤
导致秃头，现在戴上帽子，是
不是又再度恶化？刘德华表

示，“把头发漂白，其实跟我
以前金色的差不多，我基本上
是没有很大的问题，因为我是
一个专业的发型师，我对头发
的保护，是非常独到的，所以
如果谁要染发的话，可以问
我，我可以保持头发质感，非

常有研究的，每一堂我跟你讲
话的时间，大概是3万块！”

为了打破谣言，刘天王还
脱下帽子来证明，在这部新片
当中，刘德华破格演出毒贩的
角色，他却不担心题材敏感影
响票房。他说，“我觉得这个

题材会有一点点特别，但是我
觉得影响票房不会太大。”
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